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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI  
 
CAMBIOS POR ESTRATEGIA EN EL CDE DEL PRI: LANDEROS El CDE del PRI en Querétaro, está viviendo un reacomodo interno en el partido, cambios de “estrategia” para fortalecer la estructura del tricolor, señaló el dirigente estatal de este instituto político, Alonso Landeros. Bernardo Ramírez dejó la delegación política del municipio de El Marqués, mientras que Alberto Lugo Ledesma, dejó la coordinación del Registro Partidario del PRI. (Noticias 4-A) 
 
PAN  
 
“OPOSICIÓN QUE SABE PACTAR” Por José Luis Báez Guerrero  Comenta que en Acción Nacional están comprometidos con una agenda en favor de los ciudadanos, no con el PRI o con su gobierno. Por ello han actuado responsablemente y colaboran en todo lo benéfico para los ciudadanos a través del Pacto por México y la Agenda Común Legislativa Local. Participar en el Pacto por México no significa renunciar a ejercer posiciones de partido. La responsabilidad cívica con la que ha actuado Acción Nacional será reconocida a través del tiempo. Hoy se empieza a evidenciar que la mayoría de los ciudadanos respalda la participación del PAN en el Pacto por México y que la población no percibe una sumisión de la dirigencia del partido, sino por el contrario, que perciben un partido opositor pero abierto a los acuerdos. Que sabe oponerse, pero que sabe también pactar. Para el PAN está claro que también se gobierna desde la oposición. “Estamos llamados a ejercer responsablemente la encomienda que nos dieron los ciudadanos: mejorar a México y no permitir retroceso alguno”. (El Universal Querétaro 17-A) 
 
PRD 
 
ES PACTO AJENO A LAS ELECCIONES EN 14 ESTADOS El ex presidente nacional del PRD, Jesús Ortega, antes de asistir a la ceremonia de clausura de un concurso nacional juvenil, organizado por su partido, afirmó que la vida del Pacto por México no está supeditada a los resultados de las elecciones que habrá próximamente en 14 entidades federativas. (Plaza de Armas 19 y Noticias 7-A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
MUERE OLESZCOVSKI Un accidente aéreo enlutó al mundo político, empresarial y filantrópico de Querétaro con las muertes del reconocido y querido empresario José Oleszcovski Wasserteil, el médico Manuel Palacios Alcocer y el excandidato a Gobernador de Guanajuato Juan Ignacio Torres Landa, además del piloto de la aeronave, Alejandro Lizárraga Félix, mientras que Jaime Olezscovski Nutt permanece lesionado. Se presenta crónica. Sobre las causas del accidente, existen versiones respecto a que se debió a una ráfaga de fuerte viento que azota en esta temporada la zona alta de la ciudad donde se encuentra el Club La Loma. Otra afirmaba que el aparato no había succionado el oxígeno suficiente que necesitan esas naves para levantar el vuelo. La SCT a través de la Dirección General de Aeronáutica Civil, emitió un comunicado en el que hacen varias especificaciones la respecto. Según la dependencia, "cabe mencionar que la aeronave despegó de una 
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plataforma no controlada". El Gobierno del Estado de San Luis Potosí mediante comunicado, detalló los hechos ocurridos en el accidente del helicóptero, en el Club de Golf La Loma. Entre otras cosas, aclara que el helicóptero en el que se trasladaban 5 personas, provenía del estado de Guanajuato y no de Querétaro, como inicialmente se dijo. Ayer por la tarde llegó a la Capital Potosina el Gobernador José Calzada con quien el Presidente de la República, se mantuvo en comunicación directa, para estar al tanto de los hechos. Sobre el accidente, gobierno del Estado informó que serán las autoridades federales de Aeronáutica Civil las que determinen las causas. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
CONSTERNACIÓN  Consternada recibió la sociedad queretana la noticia de la muerte de los empresarios José Oleszcovski, Juan Ignacio Torres Landa y Manuel Palacios Alcocer, al desplomarse su helicóptero en el que despegaban del Club de Golf La Loma, en San Luis Potosí, junto con el piloto Alejandro Elizárraga, que también falleció y el joven Jaime Oleszcovski Nutt, que sobrevivió y fue trasladado, muy grave, a una clínica de los Estados Unidos para su atención.  El Gobernador José Calzada, acompañado de su esposa Sandra Albarrán, estuvo apoyando en todo momento a las familias. En la noche, el joven Jaime fue sacado del hospital y trasladado a Texas, Estados Unidos. Cabe destacar que el Gobernador pasó al Semele, en San Luis Potosí, donde dio el pésame a los familiares de las víctimas del accidente. Se pudo conocer que, en el aeropuerto, el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán, estuvieron en todo momento al pendiente del traslado del joven. (Plaza de Armas 1 y 3, Noticias 1-A y 2-A y a.m. 1-A y 2-A) 
 
"SON PÉRDIDAS DE ENORME TRASCENDENCIA" El Gobernador José Calzada Rovirosa lamentó el accidente ocurrido en el vecino estado de San Luis Potosí, en donde, tras la caída de la avioneta donde viajaban, perdieron la vida reconocidos queretanos y personas allegadas a nuestro Estado. Vía comunicado, el Mandatario, lamenta profundamente el fallecimiento de Juan Ignacio Torreslanda García, José Oleszcovski Wasserteil, Manuel Palacios Alcocer y Alejandro Elizárraga Félix, “quienes eran personas muy cercanas y de gran importancia para la comunidad queretana". El Gobernador, su esposa Sandra Albarrán y sus hijos Sandra, Diego y José, enviaron también condolencias a los familiares de las víctimas. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 5-San Juan, Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 1-A y 8-A. Sin mención de la señora Sandra e hijos, en a.m. 1-A y 4-A -2 notas-) 
 
PERSONAS MUY QUERIDAS: LOYOLA Luego del accidente ocurrido en San Luis Potosí, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, manifestó su profundo dolor por el fallecimiento de Juan Ignacio Torreslanda, José Olezcovski, Manuel Palacios Alcocer y Alejandro Ekizárraga, personas muy queridas en Querétaro. Destacó la contribución de las familias Torreslanda, Oleszcovski, Palacios y Elizárraga, al desarrollo empresarial, económico y social del estado de Querétaro. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 3, a.m. 4-A y El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
DEJAN UNA GRAN HUELLA: BGU El diputado priísta Braulio Guerra, lamentó el fallecimiento del ex candidato a la gubernatura de Guanajuato, Juan Ignacio Torres Landa García, quien viajaba en un helicóptero en compañía de algunas otras personalidades como Manuel Palacios Alcocer. Solicitó respeto al dolor que viven las familias de los fallecidos. (Plaza de Armas 5 y a.m. 4-A) 
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DAN PÉSAME A LAS FAMILIAS Se dan a conocer las condolencias del presidente de la CANACOPE, Eduardo Chávez; Alfonso García Alcocer, primo de Manuel Palacios; Marco Antonio León Hernández, diputado de Movimiento Ciudadano; y Jesús Rodríguez, diputado federal (sic), tras el fallecimiento de Juan Ignacio Torreslanda, José Olezcovski y Manuel Palacios Alcocer. (a.m. 4-A) 
 
LA AERONAVE DESPEGÓ DE UN LUGAR “NO CONTROLADO” La SCT a través de la Dirección General de Aeronáutica Civil, iniciará la investigación sobre las causas de la caída del helicóptero Bell 206 matrícula, N207JA, ocurrido ayer, cerca de las 12:50 horas, a 11 millas náuticas de distancia del Aeropuerto Internacional “Ponciano Arriaga”, en el municipio de Soledad de Graciano Sánchez, en el estado de San Luis Potosí.  Viajaban 4 pasajeros: Juan Ignacio Torres Landa, Manuel Palacios Alcocer y José Oleszcovski, quienes fallecieron en el lugar, y Jaime Oleszcovski, quien se encuentra hospitalizado en el nosocomio Lomas. Cabe mencionar que la aeronave despegó de una plataforma no controlada. (Diario de Querétaro 3-A y 1-B, Plaza de Armas 11 y a.m. 2-A y 5-Reforma) 
 
LLEGARON ANOCHE CUERPOS AL ESTADO En medio de la consternación por las muertes del destacado empresario José Oleszcovski, del doctor Manuel Palacios Alcocer, y del ex candidato priísta al Gobierno de Guanajuato, Juan Ignacio Torres Landa, así como del piloto Alejandro Elizárraga Félix, quienes perecieron luego de que el helicóptero en el que viajaban se desplomó en el Club La Loma de San Luis Potosí, familiares de Palacios Alcocer informaron que anoche, luego de recibir el cuerpo de Manuel, fue trasladado a Funerales Modernos, para ser velado. (Plaza de Armas 3)  
DIERON TODO POR QUERÉTARO: PRI El presidente del PRI en el estado, Alonso Landeros Tejeida, señaló que el partido lamenta profundamente la pérdida de las vidas humanas, y el dolor que ello implica a las respectivas familias, pero también se lamenta la pérdida de connotados empresarios que le aportaron al crecimiento y desarrollo del Estado y que además le dieron lustre al partido. (Diario de Querétaro 20-A) 
 
EN TWITTER Se destaca que el primer gobernador panista, Ignacio Loyola Vera, mostró su pena en su cuenta de twitter al dar el pésame a las familias de los hoy fallecidos. (a.m. 4-A) 
 
SEGUIREMOS AVANZANDO: DRT Víctor David Mena Aguilar, director general de DRT, informa: “En día de hoy (ayer) en la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., hubo un lamentable accidente aéreo donde perdieron la vida nuestro Director General, Don José Oleszcovski Wasserteil, nuestros entrañables amigos el empresario Juan Ignacio Torres Landa, el Doctor Manuel Palacios Alcocer y el piloto del helicóptero Alejandro Lizárraga Félix. “En la aeronave también viajaba nuestro compañero y directivo de la empresa, el Lic. Jaime Olescovski Nutt, quien se encuentra lesionado y está siendo atendido médicamente, y a quien enviamos nuestra solidaridad y apoyo para su pronta recuperación. Reiteramos nuestro compromiso institucional con el crecimiento y desarrollo integral de nuestra comunidad”. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A, Plaza de Armas 10, a.m. 1-A, 2-A y 3-A -2 notas- y El Universal Querétaro 8-A) 
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PIERDE EL ESTADO NOTABLES DE LA IP Los empresarios queretanos Manuel Palacios Alcocer y José Oleszcovski perdieron la vida, junto con Alejandro Elizárraga Félix, quien era el piloto y Juan Ignacio Torres Landa García, tras desplomarse el helicóptero particular en el que viajaban para realizar un recorrido por el campo de golf La Loma en el estado de San Luis Potosí. Por otra parte, se encuentra sumamente grave Jaime Oleszcovski Nutt, con quemaduras de tercer grado en 80% del cuerpo. En la red social Twitter, el presidente Enrique Peña Nieto externó su “más sentido pésame” a las familias de los empresarios fallecidos y ordenó a las instancias correspondientes que investiguen a profundidad las causas del “lamentable suceso”. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A, Noticias 1-A y 7-San Juan, Plaza de Armas 1 y a.m. 1-A y 4-A) 
 
HOMBRES QUE CONTRIBUYERON MUCHO CON EL ESTADO Hombres comprometidos y visionarios que aportaron hasta el último momento al desarrollo y progreso de Querétaro así fueron José Oleszcovski, Juan Ignacio Torres Landa y Manuel Palacios Alcocer. Coincidieron en señalar Alejandro Cabrera, Sergio Reyes y Óscar Peralta, presidentes de la CMIC, Cámara Nacional de Promotores y Desarrolladores de Vivienda y el ex dirigente de los industriales de la transformación, respectivamente, al referirse al fallecimiento de los empresarios. (Diario de Querétaro 3-A y a.m. 4-A)  
ACOMPAÑA LA DIÓCESIS A DEUDOS DE LOS FALLECIDOS La Diócesis de Querétaro acompaña el dolor de las familias Palacios, Torres Landa, Elizárraga y Oleszcovsky por el sensible fallecimiento de don Manuel, don Juan Ignacio, don Alejandro y don José, “éste último bienhechor de nuestro semanario”. (Noticias 1-A y a.m. 1-A)  
LAMENTA HECHO ORTEGA El ex presidente nacional del PRD, Jesús Ortega, lamentó la muerte del ex candidato del PRI a la gubernatura de Guanajuato, Juan Ignacio Torres Landa, y de Manuel Palacios Alcocer, hermano del embajador de México en el Vaticano. (Plaza de Armas 5)  
LAMENTAN MUERTES Desde el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto y sus principales colaboradores, hasta el Gobernador José Calzada, los ex mandatarios Enrique Burgos, Ignacio Loyola y Antonio Calzada, la clase política de México y Querétaro dirigió mensajes de condolencia a las familias de Manuel Palacios, José Oleszcovski y Juan Ignacio Torres Landa, por su irreparable pérdida. (Plaza de Armas 1 y 10)  
PERSONALIDADES DE TODOS LOS ÁMBITOS MUESTRAN SU PESAR Tras la muerte de Juan Ignacio Torres Landa, Manuel Palacios Alcocer, José Oleszcovski y Alejandro Elizárraga, al desplomarse en San Luis Potosí el helicóptero en el que viajaban, personalidades queretanas y del país expresan sus condolencias mediante Twitter. Entre ellos se destacan los mensajes de Roberto Loyola, presidente municipal de Querétaro; Alfonso Landeros, presidente del PRI en Querétaro; el diputado Braulio Guerra; Jesús Rodríguez, entre otros. (Noticias 2-A)   
QUERÉTARO ESTÁ DE LUTO Luis Montes de Oca y Sergio Hernández presentan una cronología del accidente donde un helicóptero se desplomó en San Luis Potosí, muriendo Manuel Palacios, Juan Ignacio Torres Landa, José Oleszcovski y Alejandro Elizárraga. Jaime Oleszcovski sobrevivió a la tragedia, siendo trasladado al hospital “La Loma”. El Gobernador José Calzada y su esposa Sandra arribaron a terapia intensiva del hospital, a las 18:00 horas. (Noticias 2-A)  
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TIENEN POLÍTICOS FINAL TRÁGICO Se presenta un reportaje donde se destaca que en los últimos años, diversas personalidades han encontrado la muerte en accidentes aéreos. (Plaza de Armas 7) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
MONTOTO HABLA ANTE UNIVERSITARIOS Dentro de las actividades de la Semana Cultural que implementa la Facultad de Derecho de la UAQ, cada semestre, y cumpliendo la instrucción del Gobernador José Calzada Rovirosa de acercar la cultura de prevención a las aulas de clases, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, impartió una conferencia en el auditorio José Arana Morán ante más de 150 estudiantes, relacionada con los temas de prevención, valores y seguridad. (Diario de Querétaro 4-G y Noticias 6-A) 
 
EXPOSICIÓN HOMENAJE AL CARICATURISTA DAVID CARRILLO La apertura, estuvo encabezadas por la Directora General del IQCA, Laura Corvera Galván, en la Galería del Centro de las Artes de Querétaro (CEART) Real Colegio Santa Rosa de Viterbo, en homenaje al caricaturista mexicano David Carrillo, fundador y presidente honorario de la Sociedad Mexicana de Caricaturistas. (Noticias 5-E) 
 
ESTÁN SIN AGUA LOS BORDOS QUERETANOS Las lluvias que se presentaron el mes pasado en el estado de Querétaro no fueron suficientes para que los bordos de la entidad elevaran su nivel de almacenamiento, siendo el bordo de Cuesta China III el que cuenta con mayor captación. Según datos de la CEA el bordo Cuesta China III se encuentra en un 60% de su capacidad, seguido por el bordo Cuesta China II con 45% y el Nabo con 40%.(a.m. 14-A) 
 
ARRANCA ‘RETO ACTÍVATE MÉXICO’ El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, acompañado por el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Pablo Kuri Morales, así como por el director general de la Fundación Carlos Slim, Roberto Tapia Conyer, dieron arranque a la capacitación de trabajadores de la salud con el objetivo de proporcionar las herramientas necesaria para que Querétaro participe en el Reto Actívate México. García Feregrino destacó la importancia de fomentar buenos hábitos y el que el estado de Querétaro sea parte del primer programa de medición de actividad física, al mismo tiempo explicó que participan 129 trabajadores de las oficinas estatales y de los centros de salud de Emiliano Zapata, Lázaro Cárdenas, San Pedrito Peñuelas y Satélite. (a.m. 31-A y Noticias 7-A y 4 San Juan) 
 
CELEBRA AA CONVENCIÓN NACIONAL EN EL CORREGIDORA La Secretaría de Salud inauguró la VII Convención Nacional de Alcohólicos Anónimos, Sección México “Testimonio de Unidad, Amor y Gratitud”, en la cual participaron más de 14 mil personas de toda la República. En representación del Gobernador, José Calzada Rovirosa, la Comisionada del CECA, Rebeca Mendoza Hassey, asistió a la inauguración de la VII Convención Nacional de AA, Sección México, donde resaltó la intención de hacer algo por los demás y llevar el mensaje de la AA como una alternativa de solución a todos aquellos seres que padecen su adicción al alcohol. (Noticias 5-A y 4-San Juan) 
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PODER LEGISLATIVO 
 

PERIODISTAS CONTRIBUYEN AL DESARROLLO DE MÉXICO El ejercicio periodístico tiene una contribución a la política, a la democracia y al desarrollo de este país, dijo el presidente de la Junta de Concertación Política de la LVII Legislatura, Marco Antonio León Hernández, quien junto con el diputado Braulio Guerra Urbiola dio a conocer la realización del foro "Autoprotección, Vulnerabilidades y Análisis de la Ley de Periodistas del Estado de Querétaro", con motivo del festejo del Día de la Libertad de Expresión. Respecto al foro, Braulio Guerra indicó que tiene como propósito recibir las propuestas, opiniones y puntos de vista de los reporteros, frente a un proceso de un modelo nacional. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 17 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO NOTA “PROMUEVE LA LIBRE EXPRESIÓN” El diputado Diego Foyo López, conmemoró el día nacional de la libertad de expresión colocando mamparas en el Jardín Zenea, con el objetivo de que los ciudadanos escribieran en ellas sus inquietudes e inconformidades. En el muro se podía leer mensajes para dotar de mayores libertades a los queretanos. (a.m. 11-A y Noticias 4-A) 
 
PODRÍA ESTADO EXPORTAR CARNE DE CERDO A CHINA El diputado priísta presidente de la Comisión de Desarrollo Agropecuario, Alejandro Bocanegra, informó sobre su intención de legislar a favor del sector dedicado a la porcicultura, con el objetivo de rescatar e impulsar esta actividad en el estado. (Plaza de Armas 17) 
 
ORIENTAN DIPUTADOS SOBRE NUEVA RED Q Desde temprana hora, los diputados Braulio Guerra, Gilberto Pedraza, David Dorantes y Ricardo Carreño, salieron a las principales paradas de camiones urbanos a asesorar a la ciudadanía sobre el nuevo sistema de transporte que se implementó a partir de la semana pasada por parte del Gobierno estatal.  Braulio Guerra dio a conocer que se llevará a cabo este tipo de jornadas hasta el próximo 15 de julio, para lo cual se realizará un rol entre los legisladores que participarán. “La gente necesita estar bien informada, entonces el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, ha dispuesto brigadas por todas partes, a las que nosotros nos estamos sumando para que, como diputados que estamos haciendo la ley, poderles informar con mucho detalle qué contiene esa ley y de qué se trata”. (Plaza de Armas 17 y El Universal Querétaro 4-A. Sin mención de Jorge López Portillo, en a.m. 11-A y Noticias 6-A) 
 
EL PAN NO SE SUMARÁ A LA JORNADA DE ASESORÍA PRIÍSTA El coordinador parlamentario del PAN en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, afirmó que no se unirán a la Jornada de Asesoría que planea el PRI. En la jornada se propone realizar recorridos en los camiones y asesorar a los usuarios sobre la credencialización que está llevando a cabo el gobierno estatal. Comentó que no ve mal esta propuesta, sin embargo dijo que será necesario que los datos que sean recabados de este recorrido se traten con mucho cuidado ya que pertenecen al mismo partido. Cabe recordar que el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo anunció que este nuevo esquema de prepago del transporte público no implicará incremento en la tarifa, continuará siendo de 6 pesos con 50 centavos en lo general y de 3 pesos con 50 centavos a los que tengan derecho a descuento. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
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RECORRE DIPUTADA PANISTA INSTALACIONES DE APAC La diputada por el PAN e integrante de la 57 Legislatura local, Beatriz Marmolejo Rojas, destacó la labor de la Asociación Pro Personas con Parálasis Cerebral (APAC) I.A.P, durante un recorrido por las instalaciones. La diputada local y la directora de la asociación, Mónica Perrusquia, refrendaron la voluntad de seguir colaborando en la elaboración de iniciativas y reformas legales para promover los derechos de las personas con discapacidad. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
ASOCIACIÓN PROPONE ESTUDIO PARA ANALIZAR VIDA DE FAMILIAS Con la finalidad de que se generen políticas públicas a favor de la familia, integrantes de la Asociación Civil Observadores Ciudadanos (Obcifa) hicieron entrega de propuesta de encuesta para que la Comisión de la Familia del Congreso local la analice. (El Universal Querétaro 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
SE ABRIERON EN EL MUNICIPIO ESTE AÑO 938 EMPRESAS El director de Desarrollo Económico en el municipio, Alejandro Maccise, informó que en los primeros 4 meses de 2013, el municipio de Querétaro recibió una inversión de mil 429 millones de pesos básicamente del sector industrial.  A partir del cierre del programa de “Regularízate y ahorra”, se ha podido observar un aumento sustancial en el padrón de empresas del municipio, que incrementó en más del 50% con la regularización de más de 32 mil empresas. Dijo que el aumento del sector industrial, se deben a la facilidad, apertura y política que se esta manejando en la administración de Roberto Loyola Vera, de incentivar la apertura de las empresas a partir de la agilización de los tramites. (Noticias 1-A y 3-A. Sin mención de Roberto Loyola, en a.m. 7-A) 
 
TENDRÁ EL MARQUÉS FERIA DE EMPLEO PARA DISCAPACITADOS Un total de 370 trabajadores del municipio de El Marqués fueron colocados en diversas empresas establecidas en el corredor industrial de esta demarcación, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, indicó José Belén Rosales Campos. Dio a conocer que se tiene programada otra Feria del Empleo a realizarse en la delegación de Chichimequillas, la cual tiene como objetivo captar solicitantes de empleo de la zona norte del municipio de El Marqués. (Noticias 1-A y 3-A) 
 
SE QUEDA FUERA El municipio de Huimilpan no ha sido incluido en la primera etapa de la modernización del transporte, aseguró la presidenta municipal, María García Pérez, al señalar que es urgente que se implemente este sistema para atender a mas de 50% de la población, es decir más de 15 mil personas. Destacó que espera que esta inclusión en esta red modernizada del transporte público se realice antes de que concluya su administración como presidenta municipal o la del Gobernador José Calzada Rovirosa. (a.m. 11-A) 
 
RESCATARÁN PLAZAS Y MERCADOS El rescate de plazas públicas en el Centro Histórico y mercados populares es una acción prioritaria para la administración municipal, afirmó el Secretario General de Gobierno, Mauricio Ortiz, quien puntualizó este esfuerzo se viene realizando en beneficio de los habitantes del municipio de Querétaro.  Cuestionado respecto a las obras y acciones que realizan el Gobierno del Estado y el Municipio de Querétaro en los mercados, afirmó que estas acciones afectan satisfactoriamente tanto a los locatarios como a los miles de comerciantes que cotidianamente acuden a estos centros de abasto. (Diario de Querétaro 20-A) 
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LIMPIA DE VENDEDORES AMBULANTES La Regidora Abigail Arredondo Ramos, anunció que en el transcurso del segundo semestre de 2013 entrará en operación el programa “Esquina Segura” donde participarán diversas dependencias municipales con la finalidad de eliminar la presencia de vendedores, gente pidiendo limosna y limpia parabrisas en los principales cruceros de la capital.  Detalló que en este esfuerzo encabezado por el Presidente Municipal Roberto Loyola, participan de manera directa titulares de la Secretaría de Seguridad Pública, Secretaría De Gobierno, Sistema Municipal DIF, Secretaría de Desarrollo Social, Secretaría de Desarrollo Sustentable, INM y CEDH. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 20. Sin mención del presidente municipal, en El Universal Querétaro 6-A) 
 
EN JULIO, EL INFORME DE CONEVAL SOBRE POBREZA ESTATAL 2012 El Secretario de Desarrollo Social del Municipio de Querétaro, Erik Osornio Medina; anunció que el 28 de julio, el CONEVAL dará a conocer el informe Estatal de Pobreza y Evaluación 2012, con el objetivo de que se puedan tomar acciones en base a las principales necesidades. Mencionó que tras la entrega de piso firme en la delegación de Centro Histórico, continuarían con Félix Osores, donde ya llevan un 30%, pues los indicadores del informe del 2010, señalaron que existen cerca de 1800 pisos, de los cuales solo se han colocado 400.  “Creo que van a hacer falta otras 500 pisos firmes, donde nos va a ayudar SEDESOL federal; los indicadores son un reflejo de que van bajando a diferencia de lo que había en 2010 y estoy seguro que en este ejercicio estatal que ha hecho el Gobernador José Calzada, también se verá reflejado el tema de pobreza”. (Noticias 3-A y 6-San Juan y a.m. 7-A) 
 
DEPURA DIF LISTA DE APOYOS DE TRANSPORTE El Sistema Municipal DIF de la capital detectó 6 casos de personas que aún piden recursos para pagar camiones y trasladarse a la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) de la alcaldía o al CRIQ, aunque ya no los necesitan, informó el director, Ricardo Ortega Pacheco, quien agregó que estas personas son oriundos de Santa Rosa Jáuregui y aseguró que ya se ha actualizado el padrón de beneficiarios. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
JUEVES DE TERTULIAS En el edificio de la Delegación Centro Histórico, como cada jueves, se llevó a cabo la tarde de Tertulias Queretanas, en esta ocasión con la participación de la Dra. Fabiola Larrondo, Directora Estatal del Registro Civil presentó “La Historia del Registro Civil en Querétaro”.  En imagen el presidente municipal, Roberto Loyola Vera. (Noticias 6-E)  
CONVOCAN A EMPRESAS A ADOPTAR ÁREAS VERDES El Secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, anunció el programa “Adopción de Áreas Verdes”, diseñado para que el sector empresarial patrocine el mantenimiento de parques y jardines a cambio de la colocación de una pequeña placa distintiva en estos lugares. (Diario de Querétaro 4-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
GASTAN PRERROGATIVAS EN GASTOS PERSONALES  El regidor de la Comisión de la Juventud y Deporte, en San Juan del Río, Irvin Matamoros Meneses, reconoció que los regidores del Ayuntamiento de San Juan del Río gastan el 50% de las prerrogativas en gastos personales y vales de gasolina, y el resto es destinado para apoyo social, sabiendo que esta facultad que tiene la autoridad de otorgar dinero es para apoyar a la sociedad. (Plaza de Armas 22) 
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RETIENE BECAS A TAEKWONDOÍNES SAN JUAN DEL RÍO Jannet Alegría y Erick Osornio, los taekwondoínes olímpicos, declaran que a 6 meses de haberles prometido la Presidencia Municipal las becas económicas aún no les han entregado nada, asegurando que el regidor del Deporte, Irvin Matamoros no ha agilizado los apoyos.  Aseguraron que los trámites burocráticos han detenido la entrega, por lo que piden al presidente municipal, Fabián Pineda, tomar cartas en el asunto para que les den una pronta respuesta.  Expresaron que en el caso de Gobierno del Estado, José Calzada, la ayuda ha estado “tanto en las buenas como en las malas”, asegurando que ha sido muy atento con sus peticiones, sin embargo, el caso no es lo mismo en el Gobierno Municipal.  Por su parte el presidente municipal, Fabián Pineda, señaló que las becas sí se van a entregar, ya que se ha destinado una partida presupuestal para deportistas de alto rendimiento. Indicó que el apoyo oscila entre los 8 y 12 mil pesos mensuales. (Plaza de Armas 18 y Noticias 3-San Juan y 5-San Juan -2 notas-)  
RECLAMA ZAPATA FONDO METROPOLITANO Los fondos metropolitanos deberían estar destinados para la resolución de problemas conjuntos, advirtió el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, quien lamentó que no se hayan distribuido entre los cuatro municipios de forma equitativa y que, en cambio, se vayan a invertir los 200 millones del Fondo Metropolitano en la modernización del transporte. Dijo que no es un capricho la exigencia para acceder a los fondos metropolitanos, sino un tema de necesidad. (Diario de Querétaro 15-A)  
SON CORRUPTOS EL ANTICRISTO: ZAPATA El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, aseguró que quien comete actos de corrupción incurre en pecado y quien hace del dinero su Dios, en un anticristo. Lo anterior luego de que el Papa Francisco hablara en este mismo sentido e hiciera un llamado a las personas a conducirse en todo momento con honestidad. (Plaza de Armas 13) 
 
VISIÓN METROPOLITANA EN EL MARQUÉS: VEGA CARRILES Para dar respuesta a las zonas de crecimiento poblacional registradas en El Marqués, el alcalde Enrique Vega Carriles dijo que se está trazando una estrategia con visión metropolitana que incluye nuevas vialidades y rutas de transporte. Al asistir al arranque estatal de los programas de desarrollo urbano integral y de vivienda, el edil recordó que al año están recibiéndose a más de 15 mil habitantes por lo que se comenzará la planeación de los caminos que estarán en los próximos 10 ó 15 años. (Diario de Querétaro 17-A) 
 
LIMPIAR EL RÍO QUERÉTARO COSTARÍA 40 MDP, TAN SÓLO EN EL MARQUÉS Determinarán el costo total de lo que implicaría un proyecto ejecutivo de limpia completa del Río Querétaro en su tramo del municipio de El Marqués, luego de que el presidente municipal, Enrique Vega Carriles, realice un recorrido por las zonas críticas y elabore un diagnóstico, aunque previó que podría requerir de una inversión no menor a los 40 millones de pesos para concretarlo junto con la CEA. (Diario de Querétaro 17-A) 
 
PIDE ALCALDESA DE P. ESCOBEDO INCLUSIÓN La alcaldesa de Pedro Escobedo, Graciela Juárez Montes, expresó que su municipio ‘se apunta’ para que lo hagan parte de la zona metropolitana de Querétaro, ya que reúne todos los requisitos para serlo, inclusive con más derecho que Huimilpan. (a.m. 14-A) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
PROMOVERÁN QUE VAYAN EN BICI AL TRABAJO Manuel Faure Oropeza, presidente de la Asociación de Empresarios del Parque Industrial Benito Juárez, informó que, dado a que un alto porcentaje de las personas que laboran en el Parque Industrial Benito Juárez habitan las colonias cercanas, se trabajará al interior de las empresas en la concientización de los trabajadores, para que se haga uso de la bicicleta para su traslado a su centro laboral. Comentó que aunado a la concientización del uso de la bicicleta, se fomentará la cultura de respeto a los ciclistas. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
NUEVA ASOCIACIÓN IMPULSARÁ A JÓVENES EMPRESARIOS: PULIDO Con la participación de 28 empresarios menores de 35 años, nació la Asociación Queretana de Jóvenes Empresarios, que es presidida por David Pulido Briseño, ex presidente de jóvenes CANACOPE. El objetivo, refirió en conferencia de prensa, es fomentar el empleo y la capacitación entre los jóvenes, con el eje central de impulso al emprendedurismo. (El Universal Querétaro 10-A y a.m. 7-A) 
 
INAUGURA SEDE EN LA ENTIDAD, LA COCEM La Confederación de Obreros, Campesinos y Empleados de México, COCEM, llegó a Querétaro, el día de ayer inauguró sus instalaciones; el secretario general del CDN, José Luis Moreno aseguró que vienen a picar piedra como una opción más para los obreros queretanos. Explicó que llegan a Querétaro por la preocupación de la manera en la que están organizados, pues es una sola central obrera; además reiteró que viene con la mejor intención de hacer base con los trabajadores. (Noticias 7-A)  
CEDH SIN DENUNCIA POR SUPUESTA VIOLACIÓN La mujer que presumiblemente fue atacada sexualmente por 4 elementos de la policía de Corregidora, no ha presentado queja ante la CEDH, informó el ombudsman queretano, Miguel Nava Alvarado. En otro sentido, el ombudsman informó que el municipio al que se le han emitido mayor número de de recomendaciones es El Marqués, el cual suma 3 recomendaciones a la fecha. Afirmó que en el último año gobierno del estado tiene acumuladas 3 recomendaciones que implican abuso a derechos humanos de menores de edad. (El Universal Querétaro 7-A y Noticias 3-A)  
CAPACITAN EN DH A SERVIDORES PÚBLICOS Los regidores de diferentes alcaldías del estado fueron capacitados en materia de derechos humanos con el fin de que sepan atender a las personas sin violar sus garantías individuales, así como del empate de las leyes locales y la federal en esa materia, informó la secretaria de la CEDH, Dolores Cabrera. En su oportunidad, el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, indicó que el tema de derechos humanos en la entidad va encaminado a la formación, la capacitación y la educación, no sólo de los funcionarios, sino de la ciudad en general. (El Universal Querétaro 16-A y Noticias 6-A)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

EDITORIAL  “LUTO” Querétaro ha perdido a tres reconocidos queretanos, Juan Ignacio Torres Landa, José Oleszcovsky y Manuel Palacios Alcocer quienes destacaron en sus respectivos ámbitos profesionales y aportaron mucho para las transformaciones que Querétaro ha tenido para bien en las últimas décadas. Con su pérdida, Querétaro pierde a tres puntuales de su modernidad, su transformación y su desarrollo. Todos los sectores de la entidad, en especial el empresarial, el político y el de la construcción, lamentan sus decesos y se unen a sus deudos en esta jornada que ha sido de luto y consternación. Descansen en paz, al igual que Alejandro Elizárraga Félix, el piloto que los acompañaba y quien también falleció en el lamentable accidente. (Noticias 11-A) 
 
“A SU MEMORIA…” Por Carlos Alberto Alcaraz Gutiérrez  Recuerda el accidente de la aeronave en que viajaban Alejandro Elizárraga Félix, Manuel Palacios Alcocer, Juan Ignacio Torres Landa García, así como José y Jaime Oleszcovski. Presenta una reseña sobre la aportación de cada uno de ellos en su ámbito. Envía sus oraciones con Jaime Oleszcovski Nütt, quien se encuentra luchando por su vida. El país pierde a hombres emprendedores que supieron ser solidarios, que generaron en su entorno beneficio, que transformaron el entorno para dar vida a proyectos que son llaves del desarrollo para el futuro. (El Universal Querétaro 17-A)  
FOTO-NOTA “FUEGO AMIGO. ENTRE AMIGOS” Gran proyecto: El Gobernador José Calzada y su esposa Sandra, flanqueados por José y Jessica Oleszcovski y el Chato López, en la presentación del Club La Loma de Querétaro, el pasado 14 de marzo en el Club de Industriales. (Plaza de Armas 1) 
 
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Dedica su columna a la muerte de tres destacados personajes de Querétaro: Manuel Palacios Alcocer, José Oleszcovski y Juan Ignacio Torres Landa, amigos personales y del rotativo. Cuenta anécdotas sobre la añeja relación con los desaparecidos. Descansen en paz, amigos.  Se publican mensajes en redes sociales del Presidente Enrique Peña Nieto, el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola, Braulio Guerra, etcétera. (Plaza de 
Armas 2)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Lamenta de manera muy sentida la muerte de los ciudadanos queretanos, empresarios y hombres de familia en el trágico accidente ocurrido en San Luis Potosí. (Diario de Querétaro 15-A) 
 
LA FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Da a conocer la desgracia que ocurrió al caer un helicóptero en San Luis Potosí, donde viajaban José Oleszcovski, su hijo Jaime, Manuel Palacios y Juan Ignacio Torres Landa. (Plaza de Armas 1) 
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BAJO RESERVA La tragedia cimbró a la comunidad política y empresarial de Querétaro y Guanajuato. Los miembros de la iniciativa privada lamentan la pérdida de 3 empresarios. Sorprendió el accidente en el que se desplomó un helicóptero en la ciudad de San Luis Potosí, causando la muerte de 3 personajes con arraigo importante: el ex candidato a la gubernatura a Guanajuato Juan Ignacio Torres Landa, el empresario  José Oleszcovski y Manuel Palacios Alcocer. Los habitantes de la colonia Villas de Santiago, municipio de Querétaro, sufren por carecer de unidades que los trasladen a sus hogares. Los operadores de la ruta 7 de taxibuses acordaron no cubrir en su totalidad el trayecto ni acceder a la zona después de las 21:00 horas. Al entrevistar a varios choferes, coincidieron en que los asaltos se han incrementado en los últimos meses. Mucho trabajo tiene el secretario de Seguridad Pública, Héctor Benítez López, pues usuarios confirman que ni las patrullas quieren entrar en las colonias identificadas como delictivas.  El foro organizado por el diputado local Diego Foyo López estuvo desangelado, tuvo poca afluencia. El legislador abrió un espacio en el Jardín Zenea con el fin de escuchar y atender las inquietudes de los habitantes de la capital respecto a la regularización de predios, seguridad y ambulantaje. Este viernes fueron escasos los ciudadanos que acudieron a platicar con el legislador priísta, quien recientemente presentó el proyecto “ElQuerétaroQueQueremos”. También anunció que abrirá una oficina alterna en la Calzada de Los Arcos. Muchos módulos de atención ciudadana, pocos interesados. Por otra parte, también el diputado Enrique Correa Sada realizó su propia jornada ciudadana en la colonia 15 de mayo, municipio de Querétaro. Acompañado por sus homólogos Apolinar Casillas Gutiérrez y Jorge Lomelí Noriega, el panista destacó que cientos de personas aprovecharon para recibir servicios como atención médica, dental y vacunación antirrábica para sus mascotas. Tantos eventos organizados por los legisladores hacen suponer que las prerrogativas están siendo gastadas en beneficio de los queretanos. “Preguntaremos de dónde proviene el financiamiento”. (El Universal Querétaro 2-A)   
FUENTES
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